

çoive dans « El Trabajador Latinoamericano » ; 2). Intensifier la diffusion des propos du CP CSLA dans quelques pays de l'Amérique du Sud tout en faisant connaître aux syndicats de base les différents documents qu'ils doivent connaître ; 3). Faire une attention préférent à la propagande en Amérique Centrale, dans les Antilles et aux Indes Occidentales afin d'obtenir l'adhésion de tout les organisation ouvrières de ces pays ; 4). Fixer la date de la prochaine réunion plénière pour traiter toutes les questions en rapport direct avec les tâches d'organisation et préparation du Congrès continental.

Le camarade président accorde la parole au camarade Dufourc, délégué de la CGTU de France, qui depuis quelques jours se trouve parmi nous.

Dufoure. Camarades, avant tout je désire vous saluer ardemment au nom de la CGTU dont je suis le représentant ici. D'une manière indirecte, je vous apporte aussi le salut de l'Internationale Syndicale Rouge, celle qui suit avec attention tout votre travail.

Vous savez bien, camarades, que la CGTU, depuis le commencement de vos travaux à la Conférence d'Avril, elle a accompli sa promesse de solidarité prolétarienne internationale. Aujourd'hui, j'ai le plaisir de constater que l'espoir et confiance que les travailleurs ont en vous n'ont pas été que très justifiés. Par les rapports que je viens d'entendre et par les informations que je possède, j'ai la pleine confiance de que le Congrès de Montevideo sera un grand succès et que vous arriverez à grouper, autour de lui, la totalité du prolétariat révolutionnaire de votre continent.

Par la suite, il faut une ample information sur la situation du mouvement ouvrier révolutionnaire de l'Europe, en se référant surtout au mouvement ouvrier français. Il informe que, tout dernièrement, a eu lieu une réunion ample du Conseil central de la CGTU où on a pu constater les énormes progrès réalisés par le même. « La CGTU, dit-il, fait une transformation continue des vieux et dispersés syndicats de métier jusqu'à faire d'eux des syndicats nationaux forts en chaque industrie. L'organisation ouvrière, après des grandes luttes, est arrivée à pénétrer dans l'industrie lourde. Aussi on a obtenu des grands succès dans l'organisation syndicale des travailleurs agricoles, auxquels les organisations ouvrières ne prêtaient, auparavant, que très peu d'attention. La CGTU a livré des grandes batailles, en ces temps derniers avec le capital. De la défensive, les syndicats ont passé à l'offensive. Pendant les derniers quatre mois, 530 grèves se sont déclarées dirigées par notre CGTU, et la plus grande partie ont été victorieuses.

Le réformisme, dans le camp syndical, perd toujours de terrain. La classe ouvrière française arrive à comprendre que seulement la méthode révolu-